



## Durante el Gobierno por un Nariño Mejor se duplicó el porcentaje de pavimento de la red vial secundaria

San Juan de Pasto, 15 de octubre de 2015 (PRENSA) Alcaldes y comunidades nariñenses reconocen el mejoramiento de la red vial secundaria en el Departamento de Nariño, teniendo en cuenta que ésta, tiene una extensión de 1.270 kilómetros y entre 2012 y 2015, se pasó de 8% a 16% en vías pavimentadas.

Durante la administración del Gobernador Raúl Delgado Guerrero se tiene contratado y en ejecución 105 kilómetros, aseguró la Subsecretaría de Infraestructura y Minas, Nilsa Villota.

Obras como Vías del norte Empate-San José-San Bernardo-La Cruz-San Pablo, Cumbal-Panam, Córdoba-Las Cruces e Iles-La Esperanza, se ejecutan, hoy con inversiones que superan los \$160 mil millones de pesos financiados por el Contrato Plan Nariño gestionado ante el Presidente Juan Manuel Santos por el Gobernador de Nariño y la Unidad Regional y aportes del Sistema General de Regalías Departamental en un 10%.

Los pobladores nariñenses reciben con satisfacción la materialización de sus luchas de 30 años, en la búsqueda de mejorar las condiciones de vida de comunidades campesinas e indígenas, entre otros grupos poblacionales de los municipios de Cumbal, Ipiales, Córdoba y el norte de Nariño, un "Nariño Mejor", multiétnico y pluricultural, más conectado incluyente y competitivo, con mejores condiciones de transitabilidad, disminución en tiempos de recorrido, transporte de mercancía, entre otros, enfatizó la ingeniera Nilsa Villota.